

Wien, 15. Mai 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

Prävention ist in Österreich immer noch zu gering ausgeprägt. Nur 12,4 % der relevanten Bevölkerung gehen jährlich zur Vorsorgeuntersuchung. Viele Erkrankungen werden deshalb nicht so früh erkannt und behandelt, wie es möglich wäre.

Um einen weiteren niederschweligen Zugang zu Screening und Vorsorge zu eröffnen, bringt die Österreichische Gesellschaft vom Goldenen Kreuze gemeinsam mit ratiopharm das Mavie Health Mobil direkt zu den Menschen. Dieses „Gesundheitszentrum auf Rädern“ bietet mobile medizinische Leistungen wie zahlreiche Untersuchungen sowie ärztliche Beratung und wird im Frühsommer in Wien und Niederösterreich auf öffentlichen Plätzen unterwegs sein.

Unmittelbar vor dem ersten Einsatz in Wien laden wir Sie herzlich ein zum

Medienbriefing „Das Health Mobil als fahrendes Gesundheitszentrum“

am **Donnerstag, dem 23. Mai 2024**

um **10.00 Uhr**

im Rahmen des Nachbarschaftstags Am Hof 1, 1010 Wien

Vor Ort haben Sie Gelegenheit sich zu informieren und das Health Mobil mitsamt seinen Services im Einsatz zu erleben. Ihre Gesprächspartner:innen sind:

Mag. Erika Sander | Generalsekretärin der Österreichischen Gesellschaft vom Goldenen Kreuze

Mag.(FH) Lukas Mayrl | Geschäftsführer Mavie

Mag. Elgar Schnegg | General Manager von Teva Austria – ratiopharm

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und bitten Sie um eine kurze Rückmeldung.

Mit freundlichen Grüßen



Mag. Brigitte Mühlbauer

u.A.w.g. per Mail an nina.bauer@accelent.at oder telefonisch unter +43 1 227 60 40-80